
 

 

 

 

 

 

 

 

Associazione Turistica “Pro Loco Tavenna” 
 

VERBALE Assemblea ordinaria a distanza del 28/03/2021 

 

Il giorno domenica 28 marzo  2021 alle ore 16,  in seconda convocazione, si è  riunita l’assemblea a 

distanza dei soci  della Pro Loco  per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno:  

 
1) Breve relazione del  presidente sulle iniziative  del 2020                                                                    

2) Approvazione bilancio consuntivo 2020 e preventivo 2021   

3) Tesseramento 2021 

4) Proposte programmatiche 2021 

5) Varie ed eventuali. 

1. La seduta a distanza su piattaforma Google-Meet si apre alle ore 16,00, presiede il 

presidente Giuseppe Gustavo Quaranta che, verificata la validità dell’assemblea, con  n. 8   

soci presenti: il presidente, Franca Ricci, Ferruccio Blardi, Enzo Bucchicchio, Fulvio Dei 

Risi, Claudio Nuozzi, Pasqualino Iurescia, Ennio Blardi.   relaziona brevemente sulle 

diverse iniziative  promosse dall’associazione nel 2020, che sono documentate sul sito della 

Pro Loco.  In particolare ricorda: 

- La Festa di S.Antuono del 16.1.2020 

- La festa di carnevale del 22.2.2020 con la preparazione de “Lu Sp’zzat” piatto tipico 

della tradizione tavennese. 

- La pro Loco ha poi curato la parte tecnica della rassegna cinematografica all’aperto 

organizzata dal Comune nel mese  di agosto dedicata a Vittorio Gassman, Alberto Sordi 

– per i cento anni dalla nascita- e l’omaggio a Ennio Morricone con il film “Giù la testa” 

oltre ad alcuni film per bambini. 

 

2. Si passa all’approvazione del bilancio consuntivo 2020  che ha riguardato attività per 

1.077,95 €, passività per 1.055,20 € con un avanzo di 22,75 €. Il  preventivo 2020 prevede, 

visto il perdurare della pandemia,  attività per 535,45 €, passività per 535,45 € con un 

bilancio in pareggio. L’assemblea approva all’unanimità. 

3. Per il tesseramento 2021 viene confermato il prezzo di 12,50 € (10,00 € quota associativa + 

2,50 € costo della tessera nazionale dell’UNPLI). 

4. Circa le proposte programmatiche 2021, stante l’attuale situazione di restrizione dovuta alla 

pandemia da Covid-19, cercheremo per quanto possibile di realizzare qualche iniziativa in 

collaborazione col Comune per l’estate  2021, se riusciremo a garantire il rispetto delle 

distanze previste.  
5. Tra le varie ed eventuali il presidente informa i presenti che insieme al Comune di Tavenna, per 

salvaguardare una delle tradizioni più importanti dell’artigianato artistico del paese e per rendere 

merito al lavoro delle nostre donne per gli splendidi merletti che hanno prodotto nel tempo, abbiamo 



partecipato ad un bando del MIBACT denominato “BORGHI IN FESTIVAL” per organizzare una 

mostra sull’artigianato artistico del Tombolo di Tavenna. Il nostro progetto prevede un piano 

finanziario complessivo preventivato di 10.000 € che, se venisse finanziato comporterebbe un 

contributo di 8.000 €  da parte del Ministero dei Beni Ambientali, Culturali e del Turismo  e 2.000 € 

di cofinanziamento del Comune e un contributo di 100 € da parte dell’Agriturismo Fontefredda che 

aderisce all’iniziativa come partner Privato, così come previsto dal Bando. 

6. Franca Ricci invita la Pro Loco ad aderire ad un’iniziativa a sostegno del contrasto all’insediamento 

di un deposito di rifiuti “Eco Balle” nell’area industriale di Mafalda adiacente il corso del fiume 

Trigno. L’attuale Amministrazione  di Mafalda ha dato parere negativo all’insediamento a fronte del 

quale la società “Molise Ambiente s.r.l. ha presentato ricorso al TAR che si dovrà pronunciare nel 

mese di luglio”. Al movimento di  contrasto aderiscono  diverse associazioni tra cui alcune di tipo 

ambientaliste e per il momento alcuni Comuni del circondario, anche della provincia di Chieti. Si 

apre una discussione e Ferruccio Blardi consiglia prima di prendere una decisione di approfondire 

meglio l’oggetto e le finalità dell’insediamento. Interviene il Presidente che puntualizza che la 

società di cui trattasi “Molise Ambiente s.r.l.” ha acquistato anche alcuni ettari di terreno adiacenti il 

capannone e che il progetto di insediamento del deposito sembra non escludere la possibilità di 

stoccaggio anche di rifiuti speciali provenienti da altre regioni. In ogni caso verrà approfondito 

meglio la questione anche partecipando alle riunioni di coordinamento del comitato ambiente  

previste nei prossimi giorni prima di assumere decisioni formali.   

 

Non essendoci altri punti da discutere la seduta è tolta alle ore 17,30 . 

 

 

Il Presidente  

Giuseppe Gustavo Quaranta 

 

 


